



# Lebensmittelfachgruppen sammeln für Notleidende

**SOLIDARISCH:** Ein Scheck von knapp 6000 Euro wurde nun überreicht



Scheckübergabe (von links): hds-Präsident Philipp Moser, Hannes Schvienbacher, Vizelandesinnungsmeister der Bäckerinnung im hds, der Präsident von „Südtirol hilft“ Heiner Feuer, der Präsident des Südtiroler Getränkegroßhändlers Christian Sartore, der Landesinnungsmeister der Bäckerinnung im hds Johann Trenker, der Vizepräsident der Speiseeishersteller im hds, Andrea Fogli, und der Präsident der Konditoren im hds, Paul Wojnar.

BOZEN. Neben ausgewählten Feinkostspezialitäten, traditionellen, aber auch innovativen und regionalen Qualitätsprodukten stand auch die Solidarität im Mittelpunkt des Messeauftritts des Handels- und Dienstleistungsverband Südtirol (hds) bei der „Hotel“. Im Rahmen der Fachmesse für das Hotel- und Gastge-

werbe in Bozen fand auch heuer eine große Spendenaktion der Lebensmittelfachgruppen im hds statt.

Am hds-Stand wurde an den 4 Messtagen eine Spendenaktion zugunsten von „Südtirol hilft“ organisiert. Der Erlös kommt nun notleidenden Menschen in Südtirol zugute. Und so konnten die

Vertreter der Bäckerinnung, der Konditoren, der Speiseeishersteller und der Getränkegroßhändler nun einen Scheck in Höhe von genau 5952,32 Euro an „Südtirol hilft“-Präsident **Heiner Feuer** übergeben.

Der hds unterstützt seit Jahren die Hilfsaktionen von „Südtirol hilft“. © ATHESIA